

World Food Convention

Netzwerkpartnerschaft - Textmaterial

Scroll down for English version)

Betreff: Einladung 3. Tagesspiegel World Food Convention

Sehr geehrte(r) Frau/ Herr ...,

wie sieht die Zukunft der Landwirtschaft aus? Wie können wir 9 Milliarden Menschen im Jahre 2050 ernähren ohne unseren Planeten zu zerstören? Wie kann Technologie helfen den Lebensmittelmarkt umzukrempeln? Was muss der Konsument ändern?

Die Tagesspiegel **World Food Convention 2019** geht in die dritte Runde:

Wann? Dienstag, 7. Mai 2019 in Berlin

Wo? Bolle Säle Berlin, Alt-Moabit 98, 10559 Berlin

Registrieren Sie sich mit dem Webcode fb19wfc kostenfrei [hier!](#)

(Bitte nutzen Sie nur diesen Link zur Anmeldung.)

Mehr als 500 Entscheider_innen aus Politik, Diplomatie, Industrie, Verbänden, NGOs und Start-Ups kommen zusammen, um die Zukunft der Landwirtschaft, den Einsatz von Technologien, das Konsumentenverhalten und politische Rahmenbedingungen zu diskutieren.

Als Keynote-Sprecher haben **Bundeslandwirtschaftsministerin Julia Klöckner**, **Bundesentwicklungsminister Dr. Gerd Müller** sowie **Pete Pearson, Director Food Waste beim WWF**, zugesagt. Moderiert wird die Veranstaltung von den Tagesspiegel-Journalisten **Lorenz Maroldt**, Chefredakteur, **Dr. Anna Sauerbrey**, Leiterin des Ressorts Meinung/Causa und Christoph von Marschall, Diplomatischer Korrespondent der Chefredaktion.

Die Veranstaltung findet in englischer Sprache mit Simultanübersetzung ins Deutsche statt. Als Netzwerkpartner der World Food Convention freuen wir uns über Ihre Teilnahme! Weitere Informationen zur Veranstaltung finden Sie auf der Website

www.worldfoodconvention.com.

World Food Convention

Subject line: Invitation 3rd World Food Convention 2019

Dear Sir or Madam

What does the future of agriculture look like? How can we preserve our planet and feed nine billion people by 2050? How can technology help to fuel change in the food market? What is the future of our global food system and what role does the consumer play?

Tagesspiegel **World Food Convention 2019** is going into its third edition:

When? Tuesday, 7 May 2019

Where? Bolle Säle Berlin, Alt-Moabit 98, 10559 Berlin

Register free of charge with the Webcode fb19wfc [here!](#)

(Please use this link for registration.)

Expect more than 500 decision-makers from politics and diplomacy, industry and associations, NGOs and start-ups discussing the future of agriculture, human eating behavior, food of the future and governmental interventions. We are glad to announce **Julia Klöckner, Federal Minister of Food and Agriculture**, **Dr. Gerd Müller, Federal Minister for Economic Cooperation and Development** and **Pete Pearson, Director Food Waste at WWF** as our keynote speakers. The conference will be moderated by our Tagesspiegel journalists **Lorenz Maroldt**, chief editor, **Dr. Anna Sauerbrey**, member of the editorial board, and **Christoph von Marschall**, diplomatic correspondent of the main editorial office.

The event will be held in English with simultaneous translation into German. As a networking partner of the World Food Convention we are pleased about your participation! For further information please visit www.worldfoodconvention.com.